

Premier España entrega su primera promoción de chalets en Alcalá de Henares: Residencial Casablanca

- La inversión total del proyecto se sitúa alrededor de los 25,5 millones de euros
- El proyecto, con viviendas de 3 o 4 dormitorios, se ha consolidado como una de las grandes apuestas de la promotora en el Corredor del Henares

Madrid, 16 de octubre de 2025. Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, ha empezado la entrega de Residencial Casablanca, su nueva promoción de chalets en Alcalá de Henares. Con una inversión de cercana a los 25,5 millones de euros y con el 100% de los chalets vendidos, este proyecto residencial ubicado refuerza su apuesta por seguir desarrollando nuevos proyectos en Madrid.

Residencial Casablanca está formado por 45 chalets exclusivos e incorpora piscina comunitaria con depuración salina, zonas verdes ajardinadas y área de juegos infantiles, convirtiéndose en un entorno ideal para familias que buscan calidad de vida y privacidad sin renunciar a las comodidades compartidas.

La promotora ha dotado a las viviendas de esta promoción de chalets con los últimos avances en eficiencia energética, tecnología y calidades que caracterizan a sus proyectos más recientes: calificación energética A, aerotermia, suelo radiante-refrescante y sistemas de hogar inteligente, al igual que ofrece en todas sus promocionales en pro del bienestar y el confort de los propietarios. Todo ello asegura confort durante todo el año y un consumo energético más eficiente y respetuoso con el medio ambiente.

Hogares que marcan la diferencia

Los chalets de Residencial Casablanca cuentan con 3 o 4 dormitorios, 3 baños completos y garaje con preinstalación de recarga para vehículos eléctricos, distribuidos en más de 230 m² construidos.

Además, cada vivienda dispone de un jardín privado, un espacio exterior con un solado antiheladizo, toma de agua, enchufe y punto de TV, que convierte la parcela en un lugar perfecto para reuniones familiares y momentos de ocio.

Situada en Alcalá de Henares, la promoción se integra uno de los municipios con mayor proyección del Corredor del Henares, gracias a su excelente red de comunicaciones, servicios consolidados y un entorno que combina historia, tradición y modernidad.

"Con Residencial Casablanca damos un paso más en nuestra estrategia en Madrid, ofreciendo viviendas unifamiliares que combinan privacidad, eficiencia energética y zonas comunes pensadas para la vida en familia. Para Premier, entregar esta promoción en Alcalá de Henares supone consolidar nuestra presencia en una de las ciudades más dinámicas de la región, así como avanzar en nuestra apuesta por construir hogares sostenibles, de calidad y pensados para cada estilo de vida", destaca Vicenç Topas, director general de Premier España.



Acerca de Premier España

<u>Premier España</u> es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.

Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

Para más información puede contactar con:

Mª Asun Ten | m.ten@iprisma.es | 678 359 871